



Presseinformation

Spatenstich für das neue Kundenhaus der Sparkasse in Zella-Mehlis

Bau, Modernisierung und Rekonstruktion von Sparkassenfilialen sind seit Jahren fester Bestandteil der Standortpolitik der Rhön-Rennsteig-Sparkasse. Auch im Jahr 2017 wird dieser Prozess kontinuierlich fortgesetzt.

Am 4.5.2017 vollzogen die Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Marina Heller, und der Geschäftsführer der AWO AJS gGmbH, Achim Ries, gemeinsam mit weiteren Beteiligten den Spatenstich für das Bauprojekt, das in enger Kooperation umgesetzt wird. Als weitere Gäste konnten u.a. mit Bürgermeister Richard Rossel, dem Verwaltungsratsvorsitzenden der Sparkasse und Oberbürgermeister von Suhl, Dr. Jens Triebel, Vize-Landrat Rolf Baumann, Sparkassenvorständin Annette Theil-Deiningner und dem Architekten Jens Lönnecker weitere Gäste begrüßt werden. Durch das regionale Finanzinstitut wird ein moderner Gebäudekomplex als Wohn- und Geschäftshaus geschaffen, der aus einem dreigeschossigen, unterkellerten Kernbauwerk besteht und mit einer im Westen vorgelagerten eingeschossigen Erweiterung abgerundet wird. Das neue Filialdesign wird sich durch eine offene und freundliche Gestaltung auszeichnen. Neben einem zentralen Anlaufpunkt, an dem die Besucher empfangen werden, stehen für Beratungen diskrete Räume mit modernster Technik zur Verfügung. Ihre Gestaltung wird eine Wohlfühlatmosphäre vermitteln, in der die Kunden der Sparkasse Antworten auf ihre Fragen, rund um die sie bewegenden Finanzthemen erhalten. Zusätzlich wird die bekannte Gerätetechnik modernisiert und barrierefrei in das Konzept integriert. 2 PKW-Stellplätze für Kurzzeit-Parker, 6 Stellplätze im Grenzweg und 8 Parkplätze im Sockelgeschoss komplettieren das Bauvorhaben und stehen für Kunden und Bewohner zur Verfügung.

5 Zwei-Raum-Wohnungen mit einer Wohnfläche von 50 – 66 qm und 2 Drei-Raum-Wohnungen mit einer Wohnfläche von ca. 85 qm haben schon erste Anfragen ausgelöst. Für Interessenten steht Herr Peter Werner, Immobilienmakler der Rhön-Rennsteig-Sparkasse unter 03681/468-2223 zur Verfügung.

Der Vorstand der Rhön-Rennsteig-Sparkasse zeigte sich erfreut über die bisherigen Fortschritte des Projekts und hob das partnerschaftliche Verhältnis zur Stadt und besonders zur Verwaltung hervor.

Wenn alle Bauarbeiten planmäßig realisiert werden können, wird die Sparkasse voraussichtlich zu Beginn des Jahres 2019 ihre Räume beziehen. Vorstandsmitglied Annette Theil-Deiningner, selbst in Zella-Mehlis beheimatet, ergänzte: „Die Vorfreude der Kunden sowie der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf das neue Kundenhaus ist schon jetzt sehr groß, denn in Anlehnung an das städtische Motto „Ein Herz für Zella-Mehlis.“ – Wir sind dabei!“ wird das Vorhaben nun immer deutlicher sichtbar.

Zella-Mehlis, 4. Mai 2017

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de